

**Die Stiftung „Wir für Kinder in Not“
Hilfsfonds für Kinder und Jugendliche**

freut sich anlässlich des Konzerts am 25. Juni 2021
über eine **Spende**

zugunsten des Waisenheims für Mädchen in **Ashakiran**
im Bundesstaat Maharashtra in **Indien**.

Informationen zum Projekt finden Sie auf der rechten Seite.

Informationen zur Stiftung finden Sie unter
www.wir-fuer-kinder-in-not.de

Bei der **Überweisung** bitte das **Stichwort „Ashakiran“** verwenden.

BANKVERBINDUNGEN

Pax-Bank eG

IBAN: DE37 3706 0193 4007 7330 33 BIC: GENODED1PAX

VR-Bank Mainz Niederlassung der Volksbank Alzey-Worms eG

IBAN: DE30 5509 1200 0081 5667 04 BIC: GENODE61AZY

Mainzer Volksbank eG

IBAN: DE08 5519 0000 0005 1510 55 BIC: MVBMD55

*Im Namen der Empfängerinnen
und der Betreuerin Sr. Pooja
vielen herzlichen Dank!*

Ashakiran / INDIEN



Seit 2015 lebten 20 Aidswai-
senkinder - Jungen und Mäd-
chen - mit Sr. Pooja im neuen
Heim. Im letzten Jahr musste
sie um ihre Einrichtung
kämpfen. Jetzt darf Sr. Pooja
nur noch 50 Mädchen auf-
nehmen. Die örtlichen Behör-
den schicken ihr kranke und
verwahrloste Mädchen, die
niemanden haben, der sich
um sie kümmert.

Staatliche Unterstützung be-
kommt das Heim nicht, so
dass die Stiftung weiterhin
um Hilfe angefragt ist. Die
neuen Kinder müssen einge-
kleidet und mit Schulsachen
ausgestattet werden. Auch
medizinische Versorgung ist
notwendig; zwei Mädchen
sind HIV-positiv. - Es müssen
auch ein zweiter Brunnen ge-
graben und neue Toiletten
und Waschräume gebaut wer-
den. Das ist im Moment sehr
schwierig, weil das Baumateri-
al sehr teuer geworden ist.

Seit 2019 ist die Zahl der Mäd-
chen auf 41 angewachsen. Sie
müssen oft wieder nach kurzer
Zeit in andere Einrichtungen
gehen.

Ein 8-jähriges an Covid-19 er-
kranktes Mädchen, dessen
Mutter gerade gestorben war,
musste gleich isoliert werden.
Im Krankenhaus hätte es kei-
nen Platz bekommen.

Bei der gesunden Ernährung
der Mädchen helfen 40 Hüh-
ner, 30 Hasen und eine Kuh.



Seit Monaten sind die Schulen geschlossen. Die Mädchen müssen
im Heim mit den neuen Schulbüchern lernen.